

COMMISSION DE CONCILIATION DES NATIONS UNIES POUR LA PALESTINE

COMITE GENERAL

Distr.  
RESTREINTE

COM.GEN./SR.51  
13 février 1950

ORIGINAL: FRANCAIS

COMPTE RENDU ANALYTIQUE DE LA CINQUANTE ET UNIEME SEANCE

tenue au Palais des Nations, à Genève, le  
lundi 13 février 1950, à 15h.30.

Présents :

M. BARCO	(Etats-Unis)	Président
M. TOUSSAINT	(France)	
M. de AZCARATE		Secrétaire principal

---

EXAMEN DES OBJECTIONS DE L'EGYPTE AU PROJET DE COMMUNIQUE  
DU COMITE SUR LA REUNION DES FAMILLES DISPERSEES

Le PRESIDENT rappelle que la délégation de l'Egypte a formulé certaines critiques sur la teneur de la communication qu'il lui avait adressée à la suite des décisions prises par le Comité général à sa séance précédente.

Après délibération, le Comité général décide, pour tenir compte des objections soulevées par M. Mostafa, de soumettre à l'approbation de la Commission un texte de communiqué modifié qui serait adressé, ainsi amendé, aux délégations arabe et israélienne, ainsi qu'à la presse.

Le projet de communiqué ainsi révisé est le suivant:

"Conformément à l'accord de principe intervenu à Lausanne au cours de l'été dernier, sous les auspices de la Commission de Conciliation, les autorités compétentes d'Égypte et d'Israël ont établi, par l'intermédiaire de la Commission mixte d'Armistice, un arrangement pratique en vertu duquel certains réfugiés se trouvant actuellement en territoire placé sous l'autorité de l'Égypte, pourront rejoindre leurs familles restées en Israël. Un premier groupe de réfugiés formé de 115 personnes se trouvant dans la région de Gaza pénétrera en Israël le 14 février prochain sous le contrôle de la Commission mixte d'Armistice. On se souvient que le Comité général de la Commission de Conciliation a fait connaître le 2 février les chiffres des réfugiés qui sont retournés du Liban ou de la Jordanie en Israël au cours des quelques semaines qui précédaient cette date, en application de l'accord concernant la réunion des familles séparées. Dans les tout derniers jours, de nouveaux développements ont marqué l'opération de réunion des familles: un autre petit groupe de personnes est rentré du Liban le 31 janvier et les dispositions ont été prises pour assurer, le 9 février, le retour en Israël d'un groupe de 100 personnes actuellement en Jordanie."

La séance est levée à 16 heures.